

# 秋田の代表として頑張ります！

ソフトテニス少年男子・女子の部で県代表として大館市から選ばれた皆さんをご紹介します。インターハイと国体のW出場に向けてコメントからもやる気が伝わってきます。みんなで会場に足を運び応援しましょう！

また、バスケットボールでは残念ながら選手としての選出はありませんでしたが、チーム運営や会場準備等で大会を支える縁の下の力持ちの方々をご紹介します。



貝森 ゆき  
さん  
国際情報学院高校3年

今回初めて東北総体の出場権を得ることができて、とても嬉しく思っています。大会では最高のプレーができるよう、今まで以上に努力し、全ての試合に全力で挑みます。応援よろしくお願いします。



石垣 翼  
さん  
大館工業高校3年

「ぎふ清流国体」に出場し全国で勝ち抜くことを目標に掲げ、秋田県の名を轟かせるように思い切つてプレーしたいです。昨年は三位で国体出場を逃しましたが、今年こそは各県代表を倒して一位になります。大館の皆さん、応援をよろしくお願いします。



川口 瞬  
さん  
大館工業高校3年

メンバーに選ばれ県の代表として挑戦できることにワクワクしています。東北には、昨年のインターハイを制した宮城県がいますが、その壁を突破し「ぎふ清流国体」に出席し、ベスト8以上に入れるよう全力でプレーをしてみたいです。皆さん応援よろしくお願いします。



渡部 衛  
さん  
大館鳳鳴高校2年

どんな時でも声を出して、最後まであきらめない全力プレーをし、チーム全体を盛り上げていきたいたです。補欠という立場ですが、メンバーと同じ気持ちで「ぎふ清流国体」で上位入賞を目指します。この大会を頑張ります。応援よろしくお願いします。



名取 敬恩  
さん  
大館鳳鳴高校3年

秋田県の代表として「ぎふ清流国体」に出場ができるように、全身全霊、自分の力を出し切つて頑張ります。地元開催で緊張もありますが、プレーするのが楽しみです。応援してくださる皆さんと一緒に喜びを爆発させ、まずはこの大会を勝ち切ります。



武田 晋  
さん  
大館市バスケットボール協会

県協会からの依頼を受けての大館市で東北総体が開催されるにあたり、少年女子スタッフとして一役を担うことができるることを光栄に思います。選手の皆さんには、県代表ということを誇りに感じながら、国体出場を目指して一戦一戦全力で戦つてほしいと思います。



野呂田 加奈子  
さん  
バスケットボール少年女子チームスタッフ

大館市で東北総体が開催されるにあたり、少年女子スタッフとして一役を担うことができるこ